



CULTURA El coleccionismo mantiene vivo el Museo Ruso de Málaga **P22**



DEPORTES Neymar deja el PSG y ficha por el Al-Hilal de Arabia **P30**



ESPAÑA HACE HISTORIA Y DISPUTARÁ LA FINAL DEL MUNDIAL. La selección femenina de fútbol agigantó ayer su leyenda en Auckland (Nueva Zelanda) al ganar a Suecia por 2-1 en una semifinal épica que se decidió en los últimos minutos. Un gol de Salma Paralluelo y otro de Olga Carmona sobre la bocina concedieron a las de Vilda el pasaporte para la final —la primera de su historia—, que disputarán el domingo contra Inglaterra o Australia. En la imagen, las jugadoras celebran la gesta junto a su entrenador. / A. P. (REUTERS) **PÁGINAS 28 Y 29**

El PSOE propone a Armengol como gesto a los nacionalistas

Sánchez lanza la candidatura de la exdirigente balear a la presidencia del Congreso y busca el apoyo de Junts a 24 horas de constituirse las Cortes

XOSÉ HERMIDA / MARC ROVIRA
Madrid / Barcelona
Gesto inequívoco del PSOE para tratar de desbloquear la negociación en momentos de máxima tensión. Los socialistas lanzaron ayer la candidatura a la presidencia

del Congreso de Francina Armengol, exdirigente de Baleares —donde gobernó en coalición con los nacionalistas—, para granjearse el

apoyo independentista, que sigue en el aire a 24 horas de la constitución de las Cortes. Las negociaciones de la izquierda con Junts no

avanzan: el partido de Puigdemont reclama pasos hacia una amnistía, un alivio jurídico para los implicados en las causas del *procés*. Esa petición mantiene encalladas las conversaciones, según las fuentes consultadas. **PÁGINA 12**

Chivite, reelegida presidenta de Navarra **P16**

Trump, imputado por injerencia electoral en Georgia en 2020

MACARENA VIDAL LIY, **Washington**
El expresidente de EE UU Donald Trump, el mejor situado para ser el candidato republicano a la Casa Blanca en 2024, fue imputado en la noche del lunes por cuarta vez. En esta ocasión, por sus intentos de manipular el resultado de las elecciones de Georgia en 2020. Este nuevo procesamiento

podría convertirse en el más espectacular, porque a diferencia de los juicios federales o de los de Nueva York, la ley de este Estado prevé que salvo contadísimas excepciones sus audiencias judiciales sean televisadas. El gran jurado de Georgia también presentó cargos contra 18 asesores del exmandatario. **PÁGINAS 2 Y 3**

Para leer sin límites toda la información sobre cultura y entretenimiento, suscríbete



EL PAÍS

El turismo cuelga el cartel de completo este verano

JOSÉ LUIS ARANDA, **Madrid**
El turismo español se está desquitando de los años de pandemia. No será fácil que bata las cifras récord de visitantes de 2019, cuando 83,5 millones de turistas recalcaron en el país —20 millones de ellos en julio y agosto—. Pero, según todas las previsiones y a tenor de los datos de junio, se quedará muy cerca. Con los hoteles un 10% más caros que el año pasado, la industria, además, está haciendo caja. **PÁGINAS 34 Y 35**

Sancho mató a Arrieta de forma premeditada, según la policía

J. VIÚDEZ / J. SALVATIERRA
Madrid
Daniel Sancho apuñaló y descuartizó de forma premeditada al cirujano colombiano Edwin Arrieta y lo hizo solo, según la policía tailandesa, que ayer cerró la investigación sobre el crimen ocurrido el 2 de agosto en la isla de Koh Phan-gan. Ahora será el fiscal quien fije la petición de condena. El asesinato premeditado puede conllevar la pena de muerte. **PÁGINA 17**